



**PATRIARCAT DE MOSCOU**

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## Conférence du métropolite Hilarion de Volokolamsk à l'Académie de théologie de Moscou

Le 20 mai 2014, à l'Académie de théologie de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, professeur de l'Académie de Moscou, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou et recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode a prononcé une conférence sur le thème « La primauté dans l'Église universelle. La position du Patriarcat de Moscou » en présence de nombreuses personnalités de l'Académie et de plus de 200 étudiants.

Le texte de la conférence sera prochainement publié.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51480/>